

los obreros y los campesinos, por el pueblo en general, por los revolucionarios afines al Partido, ¿cómo queréis que tengan confianza en vuestro Partido e ingresen en él? ¿Qué autoridad puede tener la dirección? El camarada Campa dice que en el último Pleno del CC se empezó una campaña seria contra la corrupción en el Partido. Sí, parece que las cosas llegaron a tal punto que lidiaban con el escándalo. Se señaló como exponente de esa corriente de corrupción a Guerra; pero, cuándo se trató de tomar medidas contra ese mal comunista, en lugar de coger su caso, exponerlo ante todo el Partido y levantar una ola de indignación para que los propios afiliados de base buscaran a todos los Guerra que existen en el Partido para barrerlos del mismo, se transigió con Guerra y si no me equivoco sigue siendo miembro del CC del Partido. Si procedéis de esa forma, nunca llegareis a sanear el Partido de los elementos corrompidos, y a educarlo en los principios de rectitud de la moral proletaria.

Desde hace tiempo, se plantea ante el Partido, la necesidad de hacer de él un gran partido marxista-leninista, atrayendo –atrayendo o fusionando– a los elementos más combativos de la clase obrera que actúan en el movimiento sindical y que ideológica y políticamente están muy cerca del Partido. Existen condiciones para eso. Se reconoce que “los toledanistas se acercan a nosotros, tienen posición justa ante el problema de la guerra, en defensa de la URSS, etc., que no han tenido las vacilaciones sobre el carácter de la guerra que en cambio han existido en algunos elementos del Partido”. Pero después de haber reconocido todo esto, se llega a la conclusión de que en lo que respecta a la fusión de esos elementos afines al Partido, estamos en “un punto muerto” y que ahora es difícil realizar esa fusión”.

Así, que frente a un problema tan importante como es el de engrandecer a nuestro partido mediante la fusión de fuerzas afines que juegan un papel decisivo en el movimiento